

第4回忠犬ハチ公のふるさと



オープニングセレモニーでの小畠市長、渋谷区長ら
関係者によるテープカット。



1階の物産展には3日間で2万4千人を超える
かたが訪れ、きりたんぽやリソゴ、漬け物など
の特産品も去年以上の売れ行きでした。



「かわいい」と人気の秋田犬も
大館のPRに大活躍。



お楽しみ抽選会で「宿泊券付き
往復航空券」を見事引き当てた
石井さん。「大館には行ったこ
とがないので、今から楽しみ」とニッコリ。

秋田大館フェア フォトスケッチ

来場者から

「エアと大館にひとつ」

○23歳 男性

前に大館に住んでいて
今も多くの友達が大館に
います。ドームや長走風

穴はすごいですね。伝統
工芸が好きですので、大
館の曲げわっぱにはとて
も興味があります。

○67歳 男性

渋谷区民です。毎年来
ています。大館はハチ公
のふるさとなので関心が
ありますし、親せきのよ
うな身近な感じがします。

○46歳 女性

大館には寒くて風光明
美なイメージを持つてい
ます。曲げわっぱの菓子
箱を持っていましたので、
お盆やお弁当箱もほしい
です。

○30歳 女性

今日は秋田の物産とお
米のプレゼントを楽しみ
にきました。大館は人や
雰囲気など、全体的に温
かな感じがします。自然
が豊富で、桜がきれいに
咲きそう。

○53歳 男性

偶然開催を知ったので
すが、会場の雰囲気がよ
くて、こんなにたくさん
買ってしまいました。大
館に仕事で行ったとき、大
館に親切でした。

○85歳 女性
大館市のことを探りました。
大館市は未知の世界という感
じで、どことなくあこが
れがあります。

毎年来ています。大館
フェアのような催しはそ
の町その町に接すること
ができる良い機会です。
大館に行つたことはない
ですが、大館産の有機栽培
米を食べていますので、
とても身近に感じます。